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Meine Frau und ich haben ein Schabbatjahr 

geplant. Doch wir hatten noch einige offene 

Fragen, vor allem wo anfangen, welche 

Stationen, wie lange, welche Ziele und so 

weiter. Das ganze Programm. Man kann so 

etwas zu zweit für sich andenken, doch man 

kommt an Punkte, wo Beratung durch 

gedankliche Engpässe notwendig wird. 

Andreas hat es super verstanden, uns auf die 

Dinge aufmerksam zu machen, welche für uns 

wichtig sind. Gemeinsam haben wir den 

Rahmen für das gemeinsame Jahr festgelegt. 

Wir hatten mehr Plan und mehr Sicherheit 

durch das Gespräch bekommen. Damit war unser 

Wunsch (Plan und Sicherheit) erfüllt. 

Was ich persönlich an Andi und seinem Beratungsstil schätze: Andi ist einer der besten 

Zuhörer, die ich kenne. Er ist einfühlsam und schafft den Raum, den man braucht um frei 

Denken zu können. Zudem ist er ein sehr demütiger Führer im Gespräch, will heißen, er gibt 

einem nie das Gefühl, dass die eigenen Aussagen und Gedanken quatsch sind, dass er den 

Plan hat und einen in eine Richtung lenken möchte. So macht es Spaß und ich denke, genauso 

ist es richtig. 

Ich würde ein Coaching mit Andi vor allem den Leuten empfehlen, die in ihrem Leben, 

beruflich oder privat an Kreuzungen kommen und mit Andi zusammen ein paar Schritte 

weiter zu gehen, um sich am Ende für einen Weg zu entscheiden. Hier ist er der passende 

Begleiter für. 
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